



EL UNIVERSAL Alberto Esquivel

La junta militar que gobierna a Argentina afecta a la pequeña y mediana industria al dar protección a las compañías trasnacionales, indicaron a la reportera de EL UNIVERSAL Jorge Damonte, Leopoldo Galeano y José Suárez, exiliados políticos

Denuncia de Exiliados

Protege a Transnacionales la Junta Militar de Argentina

La Junta Militar que gobierna a Argentina pretende institucionalizar la protección de los intereses de las compañías transnacionales, en su mayoría norteamericanas, afectando a la pequeña y mediana industria de ese país, mediante un proyecto de ley para regular la promoción industrial y las actividades extranjeras.

Así lo aseveró Leopoldo Galeana, miembro del Comité Central y del Buró Político del proscrito Partido Revolucionario de los Trabajadores de Argentina.

Dijo que en caso de que se haga lo anterior, lo que al parecer es casi un hecho, "sería el tiro de gracia a la mermada economía de los argentinos".

Añadió que ante esto, calificado por la Constitución argentina como "una infamia a la patria, y ante las constantes violaciones a esa Carta Magna y a los derechos humanos", su partido hace un llamado a toda la oposición al diálogo

para buscar la unidad nacional y reconquistar la perdida democracia.

El líder argentino indicó que en su país son alarmantes las cifras de deserción escolar, el déficit habitacional, los desempleados y agregó que además del congelamiento de los salarios y la gran represión que ha sufrido el pueblo, que históricamente siempre se ha distinguido por su lucha por la libertad y por la busca de su propia identidad, han hecho cada vez más insufrible al régimen militar.

Negó de forma categórica que la resistencia contra la Junta Militar, tanto en el interior como en el exterior, se haya debilitado: "seguimos presionando a través de huelgas y paros, aunque estén prohibidos por los militares, y también a través de la lucha armada, provocada por el mismo régimen de oposición".

Agregó que la invitación que hace su partido a todos

los argentinos es que "olvidando nuestras diferencias ideológicas y uniéndonos por medio de nuestras afinidades, elaboremos un programa de acción y lo gremos que se convoque a las elecciones... el ansiado retorno a la democracia".

Leopoldo Galeana, entusiasmado, subrayó: "sólo unidos venceremos, pero partiendo de la base de que ninguna de las líneas de la oposición tenemos la bola de cristal ni somos dueños absolutos de la verdad, mi partido, por ejemplo, considera que ha cometido errores, pero ahora hemos reflexionado en ellos y aceptamos que el más grave fue haber permitido que nos quitaran la más grande conquista de cualquier pueblo, la democracia".

Afirmó que si son 20,000 familias las que sostienen a la Junta Militar "no van a poder contra todo el pueblo argentino unido... sí, lo que proponemos es la unidad nacional contra la oligarquía que nos impide ser libres, que nos impide vivir bien".

Agregó que el Partido Revolucionario de los Trabajadores atraviesa por una etapa de agrupamiento, "pero lo que más nos interesa es lograr la unidad de todo el pueblo, lograr que las luchas de oposición no sean aisladas, sino que estén dentro de un programa concreto, el fin que creo que todos, desde nuestras diferentes ideologías, tenemos es el mismo: derrocar a la Junta Militar".

Subrayó que no sería nuevo calificar a los militares como "fascistas", y recordó que el general Menéndez en su regimiento en Córdoba, precisamente en un aniversario de que Hitler había quemado libros, hizo lo mismo en esa provincia argentina.